

# 14: LIBRE EXPRESIÓN

**DIONISIO GUTIÉRREZ**

## De la desventura a la esperanza...



Este es el momento de construir Guatemala...

**E**l sufrimiento que provocan las tragedias, también da a sus víctimas una fuerza natural que alivia y restituye. Y éstas generan, en la parte de la sociedad que está bien, una solidaridad que debe ser manifiesta y efectiva.

La muerte y desolación que dejó a su paso la tormenta son la oportunidad de unificar a nuestro pueblo en un solo esfuerzo humanitario, honesto y generoso, para llevar consuelo y esperanza a quienes lo necesitan y demostrar al mundo que Guatemala es una nación con alma y corazón.

El destino nos impone esta dura prueba, en la que el drama humano que provoca la muerte agresiva de seres queridos y la pérdida de lo poco que tienen, nos lastima una vez más, demostrando que la pobreza y el sufrimiento extremo son siempre la expresión manifiesta del desastre natural.

Son muchos nuestros muertos y desaparecidos, y la devastación y destrucción de aldeas y caseríos

presenta una situación que debe ser atendida con todo el esfuerzo y energía del Estado guatemalteco. Pueblo y Gobierno. La angustia y tristeza que ha provocado la tormenta impone que todos los hijos de esta tierra digamos presente y nos hagamos sentir.

El drama es humano, debe ser atendido y las vías de acceso restituidas, pues es por ellas donde llega la ayuda y la esperanza.

Seamos todos protagonistas del entusiasmo y la solidaridad junto a miles de guatemaltecos que están dedicando tiempo y recursos para brindar una mano generosa a quienes lo necesitan, y no olvidemos que esta crisis se debe convertir en un torrente de ideas, de oportunidades, de cambios y de soluciones a muchos de nuestros problemas.

Ese gran corazón chapín, que sabe decir presente cuando se necesita, es la mejor prueba de nuestra capacidad para construir la nación que todos queremos y que nuestros hijos merecen.